

## Tagesordnungspunkt 1

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 20. August 2008

#### Geschäftsordnungsangelegenheiten

---

#### Beschluss Nr. 0058

1. Der Tagesordnungspunkt 5 „Namensgebung für die geplante IGS im Schelmengraben“ wird im Rahmen der nächsten Ortsbeiratssitzung am 26.08.2008 unter dem Tagesordnungspunkt 2 „An- und Umbau der Ludwig-Erhard-Schule wegen der Einrichtung einer IGS ab Schuljahr 2009/2010“ beraten.

Der Tagesordnungspunkt 15 „Verfügungsmittel des Ortsbeirates“ wird in nicht-öffentlicher Sitzung beraten.

Die Tagesordnung wird, unter Berücksichtigung der Beratung des Tagesordnungspunktes 5 „Namensgebung für die geplante IGS im Schelmengraben“ in der Sitzung am 26.08.2008 unter dem Tagesordnungspunkt 2 „An- und Umbau der Ludwig-Erhard-Schule wegen der Einrichtung einer IGS ab Schuljahr 2009/2010“ genehmigt.

2. Mitteilungen des Vorsitzenden:
  - Vorschläge zur Verleihung der Bürgermedaille müssen von den Fraktionen spätestens bis zum 01.09.2008 mit Lebenslauf der betreffenden Person vorliegen.
  - Die Bodenhülsen der zusätzlichen Standorte für die Geschwindigkeitsmessenanlage sind zwischenzeitlich von BauHaus eingebaut worden, so dass auch an den Standorten in der Frauensteiner Straße, der Wiesbadener Straße, der Hans-Böckler-Straße und der Helmholtzstraße die Anlage zum Einsatz kommen kann.
  - In der letzten Sitzung wurden aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirates Gelder für das Besucherleitsystem an die Werbegemeinschaft Dotzheim hat was e.V., für einen Computer in der Hortgruppe der Evangelischen Kindertagesstätte im Sauerland und für 2 Wandertafeln im Weilburger Tal an den Zweckverband „Naturpark Rhein-Taunus“ zur Verfügung gestellt.
  - Die Straßenverkehrsbehörde hat einen Ortstermin zur Problematik der Warenanlieferung im Bereich des Westcenters angekündigt. Ein genaues Datum wird noch bekannt gegeben.
  - Das zuständige Dezernat hat mitgeteilt, dass eine Parkflächeneinrichtung im Bereich des ehemaligen Glascontainerstandortes Ecke Bethelstraße / Wiesbadener Straße nicht finanzierbar sei. Der Ortsvorsteher wird jedoch in einem gesonderten Schreiben

darauf bestehen, dass zumindest die Umzäunung und der Wildwuchs dort schnellstmöglich beseitigt werden, da die Fläche mittlerweile ein Müllablageplatz ist.

- Bei einem Ortstermin mit den zuständigen Stellen und dem Heimatverein am 15.08.2008 wurden die erheblichen Schäden der Bausubstanz des Heimatmuseums in Augenschein genommen. Es wurde festgelegt, dass in einem ersten Schritt eine Probesanierung voraussichtlich im Januar 2009 erfolgt, auf deren Basis dann weitere Maßnahmen festzulegen sind.
- Arco hat sich für das „Haus Wichmann“ in der Wiesbadener Straße als Standort für die neuen Jugendräume entschieden. Es muss jetzt ein Vertrag mit dem Sozialdezernat bzw. dem Amt für Soziale Arbeit abgeschlossen werden. In der Zwischenzeit stellt die Ev. Kirchengemeinde den Jugendschuppen für die Jugendlichen zur Verfügung.

3. Die Niederschrift über die Ortsbeiratssitzung am 18.06.2008 wird genehmigt.

+

+

Verteiler:

1006 z. w. V.

Ernst  
Ortsvorsteher